

## PRAYERS

Pursuant to Standing Order 43, on motion of Mr. Caccia, seconded by Mr. Baldwin, it was resolved,—That this House register with the Parliament of the Czechoslovak Socialist Republic, the concern and the hope of the Canadian people that the trials of a number of human rights activists begun in Prague this day be conducted publicly, be open to observers and that the human and civil rights of those being tried be upheld and respected according to the spirit of the Helsinki Act.

Mr. Clark (Yellowhead), a Member of the Queen's Privy Council, laid upon the Table,—Telex, dated October 16, 1979, from the Prime Minister to the Provincial Premiers concerning the First Ministers' Conference, including the agenda for the meeting. (English and French).—Sessional Paper No. 311-5/69.

Mr. Hnatyshyn, a Member of the Queen's Privy Council, laid upon the Table,—Notice of a Ways and Means Motion to amend the Petroleum Administration Act. (English and French).—Sessional Paper No. 311-1/310.

Pursuant to Standing Order 60(2), at the request of Mr. Hnatyshyn, an Order of the Day was designated for the consideration of a Ways and Means Motion to amend the Petroleum Administration Act (Sessional Paper No. 311-1/310), notice of which was laid upon the Table earlier this day.

Mr. Stevens, a Member of the Queen's Privy Council, laid upon the Table,—Document entitled *Economic Review*, dated April 1979. (English and French).—Sessional Paper No. 311-1/315.

Mr. Huntington for Mr. Wilson, a Member of the Queen's Privy Council, laid upon the Table,—Unofficial translation of Text, dated October 1, 1979, of Castro Madero's Statement on Contract Decisions for Atucha II and Heavy Water Plant.—(English and French). Sessional Paper No. 311-6/208.

The Order being read for the second reading and reference to the Standing Committee on Health, Welfare and Social Affairs of Bill C-6, An Act to amend the Old Age Security Act;

Mr. Crombie, seconded by Mr. Baker (Nepean—Carleton), moved,—That the Bill be now read a second time and referred to the Standing Committee on Health, Welfare and Social Affairs.

And debate arising thereon;

## PRIÈRE

En conformité des dispositions de l'article 43 du Règlement, sur motion de M. Caccia, appuyé par M. Baldwin, il est résolu,—Que la Chambre signifie au parlement de la République socialiste de Tchécoslovaquie l'inquiétude et l'espoir du peuple canadien que les procès intentés aujourd'hui à Prague contre un certain nombre d'activistes des droits de la personne soient tenus publiquement, que des observateurs puissent y assister et enfin, que l'on respecte les droits de la personne et les droits civils des inculpés, conformément à l'esprit de l'Accord d'Helsinki.

M. Clark (Yellowhead), membre du Conseil privé de la Reine, dépose sur le Bureau de la Chambre,—Copie de messages par telex adressés par le Premier ministre aux premiers ministres des provinces, en date du 16 octobre 1979, concernant la tenue de la première conférence des premiers ministres, de même que l'ordre du jour et d'autres travaux préparatoires de nature fédérale-provinciale. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 311-5/69.

M. Hnatyshyn, membre du Conseil privé de la Reine, dépose sur le Bureau de la Chambre,—Avis de motion des voies et moyens visant à modifier la Loi sur l'administration du pétrole. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 311-1/310.

En conformité des dispositions du paragraphe (2) de l'article 60 du Règlement, à la demande de M. Hnatyshyn, un ordre du jour est désigné pour l'étude d'une motion des voies et moyens visant à modifier la Loi sur l'administration du pétrole, (document parlementaire n° 311-1/310), dont avis a été déposé sur le Bureau de la Chambre plus tôt aujourd'hui.

M. Stevens, membre du Conseil privé de la Reine, dépose sur le Bureau de la Chambre,—Copie d'un document intitulé «Revue économique», en date d'avril 1979. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 311-1/315.

M. Huntington, au nom de M. Wilson, membre du Conseil privé de la Reine, dépose sur le Bureau de la Chambre,—Copie d'une traduction non officielle du texte de la déclaration de Castro Madero faisant le point sur la décision prise au sujet des contrats d'Atucha II et de l'usine d'eau lourde, en date du 1<sup>er</sup> octobre 1979. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 311-6/208.

Il est donné lecture de l'ordre portant deuxième lecture et renvoi au Comité permanent de la santé, du bien-être social et des affaires sociales du Bill C-6, Loi modifiant la Loi sur la sécurité de la vieillesse.

M. Crombie, appuyé par M. Baker (Nepean—Carleton), propose,—Que ce bill soit maintenant lu une deuxième fois et déféré au Comité permanent de la santé, du bien-être social et des affaires sociales.

Il s'élève un débat;